La phrase négative
· Presque toutes les phrases peuvent prendre la forme négative. On obtient souvent une phrase de sens contraire. Dans une phrase négative, le verbe est encadré par : ne…pas ,  ne…plus ,  ne…jamais ,  ne…rien.
Exemple : Ce garçon n’est pas méchant. Il ne joue jamais avec les autres.
· A l’oral, on oublie souvent ne. Mais il ne faut pas l’oublier à l’écrit.
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